

Der Internationale Frauentag 2018 in Saarbrücken

Auch wir in Saarbrücken hatten erfolgreiche Veranstaltungen am und um den 8. März herum.



Der Angriff der CDU Stadtratsfraktion auf unsere Überparteilichkeit hat zu großem Interesse am 8. März bei den Infoständen für uns geführt. Die Frauen der CDU-Frauenunion bedauerten die Angriffe ihrer Stadtratsfraktion, wo wir doch seit so vielen Jahren am 8. März und 25. November erfolgreich zusammenarbeiten. An dieser Stelle möchten wir uns ausdrücklich für den offenen Brief des Bundesvorstands bedanken, der bis hin zur Frauenbeauftragten der Landeshauptstadt auf Anerkennung stieß. Auch unsere Oberbürgermeisterin gab am offenen Mikrophon ein Statement für uns Couragefrauen ab. Anfang April wollen wir gemeinsam mit Vertreterinnen des Frauenforums Saarbrücken (25 Organisationen), der DKP und der Frauenunion ein Gespräch führen.



Insgesamt nahmen 10 Organisationen (VAMV, ASF/SPD-Frauen, Grüne Frauen, Lisa-Die Linke, Courage, die Frauenunion, MLPD, kurdische Frauengruppe, DKP und Ver.di Frauen) an der kämpferischen Straßenaktion vor Karstadt teil. Sie fand zwischen 11:00 Uhr und 13:00 Uhr in der Innenstadt bei strahlendem Sonnenschein statt. Eine Couragefrau moderierte die Veranstaltung und konnte auch den neuen Ministerpräsidenten, die Sozialministerin und diverse Mitglieder der Landtagsfraktionen begrüßen. ALLE - ausnahmslos alle, auch die PolitikerInnen betonten die Stärke der Frauenbewegung, wenn sie einzig ist und alle hier lebenden Frauen mit einschließt. Besonders unter die Haut ging der Aufruf unserer kurdischen Freundinnen, die die Situation in Afrin schilderten und um unsere Unterstützung baten.

Ein politisches und persönliches Highlight war dann um 15:00 Uhr im Rathausfestsaal die bundesweit beachtete Hochzeit von 11 Frauenpaaren. Auch eine unserer Couragefrauen hat ihre jahrzehntelange Partnerin geheiratet. Die Zeremonie war sehr festlich und hat uns emotional sehr berührt. Die Ansprachen auch von BundespolitikerInnen stellten den Sieg dieser Gleichbehandlung gleichgeschlechtlicher Paare in den Mittelpunkt.



Beteiligt waren wir Couragefrauen auch im Rahmen einer Kooperation an der "Illumination" an der Stadtkirche zum Thema 100 Jahre Wahlrecht. In Zusammenarbeit mit Kunststudentinnen der Kunsthochschule des Saarlandes wurde das Thema künstlerisch durch Licht und Bildsequenzen dargestellt. Sehr interessant, was dabei herausgekommen ist.



Am 14. März nahmen über 60 Menschen an der sehr gelungenen Veranstaltung der Couragegruppe und des Afrikahaus teil - mit einer Lesung des Buchs "Hear our voice - Afrikas Frauen erheben sich", Essen und gemütlichem Beisammensein. Das Buch "Hear our voice" trifft in Saarbrücken auf sehr großes Interesse. So wurden schon gut über 100 Exemplare verkauft.